



On a reproché à l'ex-chef de Novartis des «crimes de masse». -KEYSTONE

Pas de calomnie contre Vasella

LAUSANNE. Le Tribunal fédéral (TF) acquitte définitivement Erwin Kessler de toute accusation de calomnie contre Daniel Vasella. Le militant de la cause animale avait reproché à l'ex-chef de Novartis des «crimes de masse» contre les animaux de laboratoire. Selon le TF, Kessler a utilisé cette expression non pas dans un sens juridique mais dans son acception éthique et morale. Il rappelle que l'expérimentation animale et les conditions dans lesquelles elle est menée prêtent à controverse.